RAPPORT ANNUEL 2020 DE VOTRE PRESIDENT

L'année avait pourtant bien commencé. Puis stop ! Port du masque, distanciation sociale, lavage des mains, semi-confinement. Vendredi 13 mars: date fatidique.

Un virus minus bouleverse complètement la planète entière: faut l'faire! Nous avons œuvré au mieux afin d'assurer la sécurité de nos membres tout en maintenant les activités prévues autant que possible. Donc, démarrage normal de l'année; arrêt temporaire des activités; reprise avec les précautions d'usage, puis nouvel arrêt récent. Nous avons avancé dans plusieurs dossiers et enjeux, en particulier: la gestion concrète du chalet durant la pandémie; son règlement à revoir; le site internet à actualiser et les membres du Comité à renouveler. Donc, peut-être au ralenti mais toujours dans l'action constructive et partagée.

Voilà. Je termine ainsi mon mandait de trois années de présidence avec, pour moi, un bilan positif: aucun accident grave; des chefs de courses volontaires et compétents; une belle équipe de bénévoles qui ne compte pas ses heures; l'écoute de nos membres dans leurs souhaits exprimés; un chalet adulé et gardienné régulièrement; un programme de courses varié pour (presque) tous les goûts; quelques beaux articles et photos dans Passion Montagne; un Comité avec une belle dynamique. Merci à vous tous. En particulier à Maryline Zapf, notre secrétaire méticuleuse et Alain Peter pour son long investissement autour de notre chalet, là-haut au milieu des montagnes, notre lieu de prédilection.

Dominique Grobéty